



Aktion in Warberg zum Schulanfang

„Aufgepasst – Der tote Winkel“ hieß eine Aktion der Helmstedter Kreisverkehrswacht und des Technischen Hilfswerks Schöningen bei der Kinder- und Jugendfeuerwehr in Warberg. Den 30 Kindern wurden die Gefahrenstellen rund um ein Fahrzeug demonstriert. Dabei

lernten sie die Situation aus Sicht eines Lastwagenfahrers kennen. Jedes Kind konnte selbst hinter dem Steuer Platz nehmen und sich davon überzeugen, dass keines der anderen auf der Plane, die den toten Winkel umriss (Foto), im Rückspiegel zu sehen war. Foto: privat